

Kraft, so wie das Salz. Allein der Zucker ist dazu viel zu theuer, auch greift er die Zähne an und überreizt den Magen.

Zu viel Salz wird wohl nicht leicht Jemand gerne essen; aber es möchte Viele geben, welche sich durch zu süße Speisen bald krank machen würden. Darum ist es gut, daß das Salz wohlfeiler ist, als der Zucker.

Die beiden Freunde.

Tai hörte des Nachts spät an seine Hausthür klopfen. Er stand auf und fragte, wer so spät da sei?

Die Antwort war: Arabah.

„Mein Freund Arabah! sagte er zu sich selbst, was kann der für ein Anliegen haben, daß er bei so später Nacht zu mir kommt?“

Er rief seinen Sklaven, ließ geschwind Licht anzünden und führte den Freund in sein Gemach.

„Lieber Arabah,“ sagte er, „ich bin bestürzt, dich so spät bei mir zu sehen. Ich kann mir nur zwei Fälle denken: entweder du hast eine nicht vorhergesehene Ausgabe, oder du bedarfst meines Beistandes in einer gefährlichen Angelegenheit; im ersteren Falle steht dir mein Vermögen, und im andern mein Leben zu Diensten.“

„Keines von beiden,“ erwiderte Arabah, indem er seinen Freund umarmte, „ich sehe dich gesund und bin beruhigt. Ein schreckhafter Traum, der dein Leben in Gefahr setzte, weckte mich: er war so lebhaft, daß ich mich nicht beruhigen konnte; ich zog mich an und kam hierher, um mich mit eigenen Augen zu überzeugen.“
